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Vorab-Information an den Stadtbeauftragten für Naturschutz am Beispiel der Baustelle 
Flugplatzausbau mit Baumfällungen und grundsätzliche Regelung sowie aktuelle 
Information durch Herrn Dipl.Ing. Rüdiger Franke 

 
 
Sehr geehrter Herr Scheid, 
 

wir bitten Sie, im nächsten Ausschuss für Umwelt und Verkehr den oben angegebenen 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen. 

Wegen den Baumaßnahmen des Flugplatzes führten B 90 / Die Grünen am 7. 11. ´10 eine Vorort- 
begehung im Auwald durch. Dabei berichtete Roland Kirsch von der BI „Lebensqualität statt 
Flugplatzausbau“ und „Stadtbeauftragter für Umweltschutz“, dass er trotz vorheriger Zusage über 
anstehende Baumfällungen nicht informiert wurde.  

Aus unserer Sicht ist es jedoch notwendig und sinnvoll, dass bei Baumaßnahmen in unserer Stadt, die 
sich auf den Umweltschutz auswirken (können)  

a) die entsprechende Abteilung der Stadtverwaltung und  

b) der Stadtbeauftragte für Umweltschutz  

vorab von den Verantwortlichen über das zeitliche Vorgehen der Maßnahmen informiert werden. 
Denn nur so kann bei evtl. auftauchenden Problemen wie zum Beispiel bei Nichteinhaltung von 
Vorgaben zeitnah reagiert werden.  

Dies sollte bei den aktuellen Bauarbeiten des Flugplatzes sowie generell bei allen Baumaßnahmen 
angewandt werden – auch wenn wie derzeit beim Flugplatzausbau bei der Stadt Speyer keine 
Zuständigkeit vorliege und das betroffene Waldgebiet kein Stadtwald sondern Staatswald sei.  

Deshalb sollte im Ausschuss für Umwelt und Verkehr erörtert werden, wie und in welcher Form dies 
zukünftig grundsätzlich geregelt und umgesetzt werden kann. 

 Bezüglich des Themas Flugplatzausbau wäre interessant, wenn Herr  Dipl. Ing. Rüdiger Franke von 
der Franke.InFraConsult im Ausschuss persönlich Stellung beziehen könnte. Entsprechende Fragen 
werden vorher noch eingereicht. 
 

Mit freundlichen Grüßen von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 

Luzian Czerny                                                                                                 Irmgard Münch-Weinmann 
(Stadtrat)                                                                (Stadträtin und stellvertretende Fraktionsvorsitzende) 


